

コロナウイルスに立ち向かい核兵器のない公正な世界を

6月1日（月）国民平和大行進宣伝カーは 午後5時に串本町庁舎からスタートしました。



田嶋勝正 串本町長よりペナントを受け取る
串本原水協 藤田さん



串本町の職員に見送られて出発する平和行進宣伝カー



宣伝カーの送り出し式 一言挨拶を頂戴した結城力
議長です。昨年、平和行進へ参加頂きました。



6月1日（月）曇り、風が吹いています。平和行進宣伝カーは、古座川町から第五福竜丸の故郷 串本町古座を走り、串本町内を約1時間走り、4時30分に串本町庁舎に入りました。宣伝カーの運行は、新宮東牟婁原水協 増田弘さんです。

増田さん、串本町原水協の藤田克彦さん、県原水協事務局の3人で住民課を訪問。担当職員の方が、町長のメッセージと協賛金を預かっていて、私達を歓迎してくれます。お礼と挨拶で清野武志 副町長を表敬訪問しました。副町長は私達を町長室へ案内して頂き、直接、田嶋町長からペナントを頂戴する撮影をおこなえました。宣伝カーの出発する直前「送り出す式」、結城力議長より簡単なメッセージ頂戴しました。午後5時、結城議長、串本町職員、藤田さん始め地元の皆さん拍手に見送られ、平和行進宣伝カーは庁舎前よりR42号線に走り出しました（串本町では、毎年風船平和行進に取り組みしていますが、今年は風船を子供達に渡すことができなくて、とっても残念です）。

明日は、太地町、那智勝浦町を宣伝カーが走ります。

県原水協事務局